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LA TRES SAINTE VIERGE MARIE 

Mes enfants, Je suis l’Immaculée Conception, Je suis celle qui a donné naissance au 

Verbe, Je suis la Mère de Jésus et votre mère. Je suis descendue avec une immense 

puissance, accompagnée de Mon Fils Jésus et de Dieu le Père Tout-Puissant. La 

Très Sainte Trinité est ici parmi vous. Mes enfants, Je vous offre Mon parfum, Ma 

Présence est très forte à vos côtés, vous qui avez prié avec votre cœur. Vous ressentez 

une forte chaleur, un poids sur votre tête, c’est la main de Mon Fils Jésus qui vous 

caresse lorsque vous priez avec votre cœur. Il éloigne de vous le mal qui cherche 

constamment à vous fatiguer, car il connaît l’importance de la prière. 

Mes enfants, vous ne devez pas permettre au mal d’entrer dans vos maisons et dans 

vos vies. Son but est de vous voir tous en enfer. Il se présente comme un ange de 

lumière, mais en réalité, il vous entraîne dans les ténèbres après que vous lui ayez 

donné votre volonté. Revenez à la repentance, car le mal est contre Dieu le Père 

Tout-Puissant. Il utilise les puissants du monde et tous ceux qui ont du pouvoir pour 

égarer l’humanité. Il vous offre, avec ses flatteries, tout ce que vous désirez, mais si 

vous priez, mes enfants, avec votre cœur, vous serez protégés par la grâce divine. Le 

mal a un seul objectif: détruire tout ce que Mon Fils Jésus vous a donné, semer la 

confusion sur la Sainte Loi, et transmettre de fausses vérités de génération en 

génération. 

La fin des temps est proche, le mal sera dévoilé, car Dieu le Père Tout-Puissant 

fera triompher Mon Cœur Immaculé avec tous ceux qui ont cru en Moi et en 

Mes paroles. Oliveto Citra sera le seul point de référence pour tous ceux qui 

voudront suivre Mes Messages. De là, Je vous guiderai pour tout ce qui va se 

passer dans le monde. Il y aura un nouveau point de référence bientôt connu 

pour les miracles que Mon Fils Jésus accomplira. Les messages que Je donnerai 

au monde seront un guide pour les derniers temps. 

Le mal obscurcit le monde entier, mais la lumière de Dieu le Père Tout-Puissant 

brillera à travers le soleil. Mes enfants, ce mois-ci, J'ai été confiée à Joseph, mon 

époux sur cette terre. Il transmettra de nombreux messages dans le monde et 

parlera de Moi. Même aujourd'hui, il souhaite le faire. Priez, mes enfants, et ayez 

foi, car la Très Sainte Trinité n'abandonnera jamais personne. Ceux qui s'éloignent 

de la grâce et de la volonté divine, priez pour qu'il n'en soit pas ainsi, car j'aime tous 

et je désire le salut de tous. Priez pour que le pouvoir humain s'effondre. La prière 

récitée avec foi touche le cœur de Dieu le Père Tout-Puissant, car rien n'est 

impossible pour Lui, n'oubliez jamais cela. 
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Je vous aime immensément, mes enfants. Maintenant, Je dois vous laisser. Je vous 

embrasse et vous bénis tous au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit.   

Shalom! Paix, mes enfants. 
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Mes fils, mes filles, je suis Joseph, l'époux de Marie, celui qui, par la volonté de Dieu, 

a guidé Jésus. Mon enseignement provenait de Marie, qui m'a toujours guidé avec les 

Anges de Dieu. Lorsque Jésus est né, il y avait une persécution contre Nous. Le mal 

voulait, par tous les moyens, entraver la naissance de Jésus à travers ceux qui 

régnaient, mais Dieu ne l'a pas permis, car Son dessein pour l'humanité était grand. 

Le mal a perdu la raison lorsqu'il a constaté qu'il ne pouvait rien faire contre la 

puissance de Dieu. Le mal doit toujours être soumis à Dieu, car il ne peut pas gérer ce 

que Dieu décide. 

 

Mes enfants, les enseignements que m'ont donnés les Anges m'ont permis de mener à 

bien le dessein de Dieu sur moi, mais souvent je ne comprenais pas. Lorsque Jésus a 

grandi, je l'ai toujours emmené au Temple de Dieu, car là aussi, Jésus parlait avec 

Dieu. J'ai toujours été proche de Jésus, qui est un symbole de pureté dans ce monde. 

Tout le monde doit comprendre cela. Jésus s'est donné pour le monde, pour sauver 

chaque pécheur. 

 

Mes enfants, lorsque j'ai vu Marie pour la première fois, mon cœur a ressenti un 

amour intense, c'était l'amour de Dieu. À cette époque, j'avais 25 ans. L'ange Gabriel 

est venu à moi en rêve et m'a expliqué tout ce que j'allais affronter. Une fois que tout 

s'est réalisé, j'ai été pris au Ciel, car ma mission devait être courte mais très intense. 

 

Mes enfants, la grandeur de Dieu ne peut être comprise que si l'on accepte l'aide qui 

vient du Ciel. Je suis apparu dans diverses parties du monde à beaucoup de mes 

enfants, expliquant comment se forme la Famille du Ciel. Je suis toujours apparu 

avec le petit Jésus et, avec Lui, j'ai donné de nombreux signes. Le petit Jésus a touché 

les cœurs et a converti le chemin de ceux qui ont reçu cette grâce. Mes enfants, j'ai 

beaucoup à vous dire. Bientôt, je vous expliquerai comment Marie m'a guidé, et je 

vous donnerai chaque détail pour que cela soit un enseignement pour vous tous. 

 

Maintenant, la Très Sainte Trinité désire bénir tous, au nom du Père, du Fils et du 

Saint-Esprit. 


